
 

  

 

 

 皆さん、こんにちは！毎日暑い日が続いております。 

昨日は埼玉熊谷市で 41.1 度、観測史上最高を記録しました。危険な暑さだそうです。 

 御嶽海が初優勝しました。長野県出身力士では初だそうです。 

2014 年 9 月 27 日、戦後最悪の火山災害 58 名が死亡した御嶽山噴火の翌年、2015

年 2月 12日、出羽海部屋へ入門、その 3 月場所が初土俵、以来 3年半「地域を勇気

づけたい」と機会ある度に郷土に帰り、後援会、地元の人々との交流を心掛け、地

元を元気づけてきました。その地元の声援が大きかった名古屋場所、御嶽海も声援

を受け優勝しました。本当に嬉しかったです。 

 本日 7 月 24 日は林 靖高さんの 78歳の誕生日です。おめでとうございます。 

又、岡谷ロータリーに入会して 40 周年でもあります。永きに亘る奉仕活動と社会貢

献に深甚なる敬意と感謝を申し上げる次第であります。奥様淳子さんの御協力も強

い心の支えになったかと存じます。 

 靖高さんの生まれた年昭和 15 年(1940)は戦争中で 7 月 22 日、第 2 次近衛文麿内

閣が成立、陸相には東條英機が就任し、9 月には日独伊三国同盟条約が調印された

年でした。動乱の時代でした。 

 又、入会された年昭和 53 年(1978)は 60階建ての超高層ビル「サンシャイン６０」

が開館され、新東京国際空港いわゆる成田空港が開港された年でした。 

 本日の例会は林 靖高さんの 40 周年を祝う例会にしたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。以上、会長挨拶とさせていただきます。 

 

 次週 7/31は休会です。次回は 8/7 親睦委員会企画の花火鑑賞会です。 

 西日本豪雨災害支援として、一人当たり 1,000 円の義損金を地区を通して送り

ましたのでご報告いたします。 

 今年度の地区補助金事業として、シルクファクトに体験設備一式を贈呈する計
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画ですが、7/29(日)わくわくふれあいシルクサマーセミナーのイベントの中で

贈呈式をとのご依頼があり会長、幹事、青少年奉仕委員長で行ってまいります。

事業としては秋口を目処に小学校のクラスとタイアップして一緒に作品作りの

体験をする場を設けられるよう進めております。よろしくお願いいたします。 

 

国際奉仕・奨学事業委員会  埔里ＲＣ訪問の案内をお送りしてあります。7/31 ま

でに出欠連絡をお願いいたします。是非ご夫婦揃ってのご参加をお願いいたします 

 

親睦委員会  8/7 は親睦花火鑑賞会です。バスを利用の方は 18：30にホテル岡谷

を出発しますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「卓話」 

 孫たちの誕生祝はしますが、自分がやってもらうのは恥ずかしい

気持ちです。本当にありがとうございます。おそらく女房も誕生日

なんて忘れていて、花を持って帰ったら「どうしたの？」と言われ

そうです。 

 なぜここに立っているかという所からの話になりますが・・親は

一人息子で家業を継げと言われ製糸業を継いだのですが、本当は電

気関係をやりたかったようです。子ども達には好きなことをやらせようと、男だけ

の 5 人兄弟でして長男、次男、三男は自分の好きなことをやりましたが、四男の私

はそろそろ家の事をやってもらわないと困るということで急遽、好きなことはやっ

てもいいが家を継いでほしいということになり、本当は建築関係をやりたかったの

ですが私と五男で継いだわけです。そしてロータリーに入れてもらいました。入っ

た時は、林広一郎君のおじいさんの林清一さん、宮坂晃介君のおじいさんの宮坂昌

人さんなど雲の上の存在の人ばかりでした。でも「話はいいから飯を食いに来い」

と言われ、会社も近かったので火曜日のお昼はここで仲間と話をしながら食べるの

もいいなと思いながら 40年経ちました。ロータリーではゴルフやお酒の飲み方など

も教わりました。 

皆さん良い方ばかりで 1 業種 1 人でしたので同業者がいなかったのも良かったと

思います。これからもできるだけ皆さんの顔が見れるよう頑張りますが、身体も言

う事を聞かなくなってきて、目を患ってからは好きなゴルフも方向感覚が鈍ってし
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まいましたが、できる限り頑張りたいです。出席免除も考えましたが、免除を申請

すればそこでガタガタと休んでしまうんじゃないかと思い、まだ申請せずにいます。 

家業についてですが、父親はは終戦と同時に製糸業を辞め、どうしようかという

時に、生糸の毛屑を利用して壁材を作るというところから始まった会社が現在の日

本繊維塗料です。資料は蚕糸博物館に寄付いたしましたが、髙林館長の発表した論

文「シルクのインテリア用繊維壁材への利用」には繊維壁材とはどういうものか詳

しく書かれております。繊維壁が作られたのは信州、京都西陣、静岡の葛があり、

西陣の有名な施工例として京都西陣陣屋があります。当社では真綿壁材として当時

は出しており、東京駅の貴賓室などの壁材として使われました。やはり日本は絹で

食べてきたということで、重要な施設で採用されました。その後、ＣＭＣという化

学糊ができたことにより大きく進歩しました。今は左官屋さんが塗る壁というのは

ほとんど高級な和室や茶室に使われています。 

この仕事をやっていたお蔭でロータリークラブにも入れたわけで、皆さんと食事

をしたり話をしたり、一杯飲んだりできて大変良い仲間だと思っております。これ

からもよろしくお願いします。今日は本当にありがとうございました。 

 
 

  

濵 毅  今月創業月になります。 

髙木克彦  今月創業月になります。 

今井康善・太田博久・小口 隆・小口泰史・片桐伸介・小林大介・薩摩 建・佐藤有

司・瀬戸雅三・中嶋孝一・中畑隆一・中村文明・濵 俊弘・林広一郎・林 裕彦・平

沢清文・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・山岸邦太郎・山崎典夫・吉村栄二 

林 靖高会員、40 周年とお誕生日おめでとうございます。 

牛山幸一・北澤洋之介・佐伯克己・濵 毅・林 裕彦・林 靖高・宮坂晃介・矢島 實・

山岡俊幸  御嶽海、優勝おめでとうございます。 

 

 

会員数４３名、出席者３２名、出席率８２.０５％ 
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